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平成２７年小布施町議会９月会議会議録 

 

議 事 日 程（第１号） 

 

                    平成２７年９月２９日（火）午後１時３０分開会 

      開  会 

      町長の挨拶及び議案の総括説明 

      諸般の報告 

      議事日程の報告 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 審議期間の決定について 

日程第 ３ 議案第２１号 平成２７年度小布施町一般会計補正予算について 

日程第 ４ 議員の派遣について 

──────────────────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 議事日程のほか 

追加日程第１ 総務産業常任委員長報告 

追加日程第２ 議案第２１号 平成２７年度小布施町一般会計補正予算について 

──────────────────────────────────────────── 

出席議員（１４名） 

     １番  中 村 雅 代 君      ２番  福 島 浩 洋 君 

     ３番  冨 岡 信 男 君      ４番  小 西 和 実 君 

     ５番  川 上 健 一 君      ６番  山 岸 裕 始 君 

     ７番  小 林   茂 君      ８番  小 林 一 広 君 

     ９番  小 渕   晃 君     １０番  渡 辺 建 次 君 

    １１番  関 谷 明 生 君     １２番  関   悦 子 君 

    １３番  小 林 正 子 君     １４番  大 島 孝 司 君 

欠席議員（なし） 

──────────────────────────────────────────── 

地方自治法第１２１条第１項の規定により説明のため出席した者の職氏名 
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町 長 市 村 良 三 君 副 町 長 久保田 隆 生 君 

総 務 課 長 田 中 助 一 君 企画政策課長 西 原 周 二 君 

──────────────────────────────────────────── 

事務局職員出席者 

議会事務局長 三 輪   茂 書 記 堀 内 信 子 

 



－3－ 

 

開会 午後 １時３０分 

 

◎開会の宣告 

○議長（大島孝司君） ご苦労さまです。 

  議員総数14名中、ただいまの出席議員は14名で定足数に達しております。 

  本日９月29日は休会の日ですが、議事の都合により、特に平成27年小布施町議会を再開

いたします。 

  本日の会議は、通年議会実施要綱第４条第２項により、９月会議と呼称いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎町長挨拶及び議案の総括説明 

○議長（大島孝司君） 町長から挨拶及び議案の総括説明があります。 

  市村町長、登壇願います。 

〔町長 市村良三君登壇〕 

○町長（市村良三君） 皆さん、こんにちは。 

  平成27年小布施町議会９月会議の開会に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。 

  先週のシルバーウイークには、全国から大勢のお客様にお越しいただき、大変なにぎわい

となりました。天候にも恵まれ、19日はテレビ番組でも小布施町のことが紹介された影響も

あり、20日以降、松村駐車場初め中学校等の臨時駐車場も全て満車となり、シャトルバスも

１台増便して運行しておりましたが、さらに増便するなど、十分に小布施町を楽しんでいた

だけるようにいたしました。これだけ大勢の皆さんに小布施町を訪れていただけることは大

きな喜びであり、日ごろの小布施町町民の皆さんのまちづくりに取り組んでいただいている

ご努力のたまものと、町民の皆さん、またご関係の皆さんに心から感謝を申し上げる次第で

あります。 

  一方で、町内の道路は渋滞が続き、高速道路上でもスマートインターに入るための車の列

が続くなど、交通面ではご不便をおかけすることともなりました。10月にも大勢の皆さんの

来町が見込まれますので、駐車の対策などの対応をさらに検討してまいります。 

  10日ほど前に８月会議を閉会していただいたところでありますが、急にお諮りする事案が
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発生をいたし、議会の再開をお願いいたしました。 

  本日提出いたしました議案は、平成27年度小布施町一般会計補正予算１件であります。 

  内容は、情報系のネットワークを分離するためのものであります。今まで住民情報などを

扱う基幹系ネットワークとインターネット等を利用できる情報系ネットワークを同一のパソ

コン上で扱える形態をとっておりました。しかし、住民情報のより安全な運用を図るため、

これらを分離し、新たに情報系のネットワークを各係に構築するためのものでございます。 

  当初、基幹系と情報系のネットワークの分離については、ことし12月の議会で補正をお願

いする予定でおりました。しかし、県内自治体に新たにコンピューターウイルス感染の問題

が発生したこと、国でもマイナンバー法を施行する10月５日までに情報系ネットワークの分

離を強く求めたことにより、今回の早急な対応が必要になったものでございます。 

  よろしくご審議をいただき、議決を賜りますようにお願い申し上げます。よろしくお願い

いたします。 

○議長（大島孝司君） 以上で、町長の挨拶及び議案の総括説明が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎開議の宣告 

○議長（大島孝司君） これより本日の会議を開きます。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎諸般の報告 

○議長（大島孝司君） 日程に入るに先立ち、諸般の報告事項について申し上げます。 

  ８月会議で採択されました、国の責任による35人学級推進と、教育予算の増額を求める意

見書及び森林吸収源対策に係る安定財源確保及び山村振興対策の推進に係る意見書は、内閣

総理大臣を初め関係機関へ送付いたしましたので、ご了承願います。 

  次に、今会議において説明のため議会へ出席要求した者の職氏名は、一覧表に印刷してお

手元へ配付いたしましたとおりでありますので、ご了承ください。 

  以上で、諸般の報告を終わりにいたします。 
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──────────────────────────────────────────── 

 

◎議事日程の報告 

○議長（大島孝司君） 本日の日程は、お手元へ配付いたしました印刷物のとおりであります

ので、あらかじめご了承願います。 

  直ちに日程に入ります。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎会議録署名議員の指名 

○議長（大島孝司君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録に署名すべき議員は、会議規則第127条の規定により、議長において 

   ４番 小 西 和 実 議員 

   ５番 川 上 健 一 議員 

  以上の２名を指名いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎審議期間の決定 

○議長（大島孝司君） 日程第２、審議期間の決定についてを議題といたします。 

  お諮りいたします。９月会議の審議期間は、本日１日間としたいと思います。これにご異

議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、９月会議の審議期間は、本日１日間と決定いたしました。 

  なお、審議期間中の審議予定につきましては、お手元に配付いたしました印刷物のとおり

でありますので、あらかじめご了承願います。 

 

──────────────────────────────────────────── 
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◎議案第２１号の上程、説明、質疑、委員会付託 

○議長（大島孝司君） 日程第３、議案第21号 平成27年度小布施町一般会計補正予算につ

いてを議題といたします。 

  理事者から提案理由の説明を求めます。 

  西原企画政策課長。 

〔提案理由説明〕 

○議長（大島孝司君） 以上で議案第21号についての説明が終わりました。 

  これより質疑に入ります。 

  本案に対し質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。ただいま議題となっております議案第21号は、お手元へ配付いたしま

した議案付託一覧表のとおり、総務産業常任委員会へ付託したいと思います。これにご異議

ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、議案第21号は、お手元へ配付いたしました議案付託一覧表のとおり、総務産業常

任委員会へ付託することに決定いたしました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議員の派遣 

○議長（大島孝司君） 日程第４、議員の派遣についてを議題といたします。 

  お諮りいたします。議員の派遣につきましては、お手元に配付いたしましたとおり、派遣

することにしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、議員の派遣につきましては、お手元に配付いたしましたとおり、派遣することに

決定いたしました。 

  お諮りいたします。日程変更等細部の取り扱いについては、あらかじめ議長に一任願いた
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いと思います。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、日程変更等細部の取り扱いについては、あらかじめ議長に一任することに決定い

たしました。 

  直ちに、議案第21号について総務産業常任委員会を開会し、審査をお願いいたします。 

  暫時休憩いたします。 

 

休憩 午後 １時３９分 

 

再開 午後 ２時１３分 

 

○議長（大島孝司君） 再開いたします。 

  休憩前に引き続き、会議を開きます。 

  ただいま総務産業常任委員長から、先ほど委員会に付託しました案件に係る委員会報告書

が提出されましたので、ご報告いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎日程の追加 

○議長（大島孝司君） お諮りいたします。お手元に配付いたしました追加日程表のとおり、

総務産業常任委員長報告を日程に追加し、議題にしたいと思います。これにご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、総務産業常任委員長報告を日程に追加いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告（議案） 
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○議長（大島孝司君） 追加日程第１、総務産業常任委員長報告を行います。 

  総務産業常任委員会に付託されました追加日程第２、議案第21号について、総務産業常任

委員長の審査報告を求めます。 

  川上総務産業常任委員長。 

〔総務産業常任委員長 川上健一君登壇〕 

○総務産業常任委員長（川上健一君） 総務産業常任委員会審査報告。 

  総務産業常任委員会における審査の経過及び結果のご報告をいたします。 

  本日午後１時40分から公民館講堂において、委員７名中７名の出席と、委員外議員多数の

出席を得て、総務産業常任委員会を開きました。 

  会議に付した案件は、９月会議で付託された議案第21号 平成27年度小布施町一般会計

補正予算についてであり、慎重に審査いたしました。 

  初めに、副町長、企画政策課長等の出席を求め、直ちに質疑を行いました。 

  議案第21号についての質疑の主なものとして、ネットワークについては今まで専門家を交

えて行ってきたと思うが、方向性が間違っていたのか、経過を知らせてほしい。ネットワー

ク構築の委託先はどこか。こういう問題に対して実績はあるのか。パソコンを使用する職員

に対してはどう対応していくのか。12月の補正を予定していたとのことだが、どの程度の金

額を予定していたのか等の発言がありました。 

  以上が本委員会に付託された案件の審査内容であり、企画政策課長から詳細な答弁があり

ました。 

  慎重審査を期すために議員間討議を行い、討論を省略して、採決の結果、議案第21号は、

全員挙手で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

  以上、総務産業常任委員長報告といたします。 

  平成27年９月29日、総務産業常任委員長、川上健一。 

○議長（大島孝司君） 以上で総務産業常任委員長報告が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告の質疑、討論、採決 

○議長（大島孝司君） これより質疑に入ります。 

  委員長報告に対し質疑はありませんか。 
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〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  次に、議案第21号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより議案第21号について採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は原案可決であります。 

  本案を委員長報告のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、議案第21号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎散会の議決 

○議長（大島孝司君） 以上で、本会議に付議された案件の審議は終了いたしました。 

  ９月会議を閉じ、平成27年小布施町議会を散会したいと思います。これにご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、９月会議を閉じ、平成27年小布施町議会を散会することに決定いたしました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎町長挨拶 

○議長（大島孝司君） ここで町長から挨拶があります。 

  市村町長。 

〔町長 市村良三君登壇〕 

○町長（市村良三君） 平成27年９月会議の散会に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。 

  小布施町議会平成27年９月会議に上程いたしました議案につきまして、慎重にご審議を賜

り、原案のとおり議決をいただきましたことに厚く御礼を申し上げます。 
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  これから秋本番であります。会議冒頭でも申し上げましたとおり、小布施町は秋のにぎわ

いを見せており、これから多くのイベントや行事も行われます。 

  最初に、町文化協会の設立70周年記念として、10月１日はソプラノ歌手の小林沙羅さん

のリサイタル、翌10月２日は文化協会の記念式典と中島千波画伯の記念講演会が開催されま

す。10月４日には千年樹の里一帯で第15回千年樹の里まつりを、10月11日には51回を迎え

る町民運動会を開催をいたします。10月17日、18日には小布施六斎市を開催、11月６日に

は株式会社ナチュラルアート社長の鈴木誠氏の講演と桂文生師匠の落語をご用意をいたし、

東京小布施会交流会を東京グリーンパレスで開催いたします。 

  既に開催をしておりますおぶせミュージアムの古希記念中島千波展や、高井鴻山記念館の

「高井鴻山と師友－その多彩な顔ぶれ－」と題した作品展も、ぜひお楽しみいただきたいと

思っております。 

  議員各位におかれましても、ますますお忙しくなられます。例年のことでございますけれ

ども、過密なスケジュールによる研修視察もおありになる中、ますますご健勝でご活躍をい

ただきますようご祈念申し上げますとともに、小布施町議会のご発展をご祈念申し上げ、簡

単ではありますが、散会の挨拶とさせていただきます。 

  どうもありがとうございました。 

○議長（大島孝司君） 以上で町長の挨拶が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎散会の宣告 

○議長（大島孝司君） これにて９月会議を閉じ、散会いたします。 

  ご苦労さまでした。 

 

散会 午後 ２時２０分 


